

**HOCKEY:** 4:4 gegen Mühlheim zu wenig für Final-Four-Ambitionen

## MHC viel zu passiv

...

In Nürnberg sicherten sich am Sonntag dagegen die Herren des TSV Mannheim Hockey einen 2:1 (1:1)-Auswärtssieg, bei dem Alexander Stadler seinen Einstand im TSVMH-Tor gab. "Er hat seine Sache wirklich gut gemacht und ich bin mit der ganzen Mannschaft heute sehr zufrieden", freute sich TSVMH-Coach Stephan Decher über die hart erkämpften drei Zähler beim NHTC, die Niklas Weiher (2.) und Aki Käppeler (49. Strafecke) mit ihren Treffern sicherstellten.

Am Vortag mussten sich die Schwarz-Weiß-Roten im Heimspiel gegen Uhlenhorst Mülheim noch mit 3:5 (2:2) geschlagen geben, woran auch die Tore von Lukas Pfaff (13. Strafecke), Hannes Heßler (15.) und Max Stadler (62.) am Ende nichts ändern konnten. *and*

© Mannheimer Morgen, Dienstag, 04.10.2016